

¿Cómo nos gusta que nos vean?. Investigaciones sobre la Teoría de la auto-verificación.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 20-04-2007

Duración: 23´40''

¿Cómo nos gusta que nos vean los demás? Una respuesta apresurada diría que, seguramente, nos gusta que nos vean de manera positiva. Que tengan una buena imagen de nosotros, que nos valoren, que nos aprecien, que, si es posible, nos vean mejor de lo que pensamos que somos. Los resultados, sin embargo, dan resultados sorprendentes. Se aportan resultados de investigaciones teóricas realizadas al respecto.

Propuesta:

Ángel Gómez, del departamento de Psicología Social y de las Organizaciones de la UNED.

Intervienen:

William Bill Swann (Doctor en Psicología de la Universidad de Texas, en Austin).

Producción y realización: CEMAV
